
 

  
 

Question écrite n°95 
de Madame Leila LAHSSAINI à Monsieur 
Bernard Clerfayt et Monsieur Sven Gatz, 
membres du Collège réuni de la Commission 
communautaire commune (COCOM) 
compétents pour les prestations familiales, 
fonction publique, finances, budget, relations 
extérieures et contrôle des films 

Schriftelijke vraag nr.95 
van mevrouw Leila LAHSSAINI aan de heer 
Bernard Clerfayt en de heer Sven Gatz, leden 
van het Verenigd College van de 
Gemeenschappelijke Gemeenschapscommissie 
(GGC) bevoegd voor Gezinsbijslagen, Openbaar 
Ambt, Financiën, Begroting, Externe 
Betrekkingen en Filmkeuring betreffende 

Objet: l’augmentation du budget 2024 pour les 
allocations familiales 

Betreft: verhoging van het budget 2024 voor 
gezinsbijslag 

 

Madame la Député, Mevrouw de volksvertegenwoordigster, 

J’ai l’honneur d’apporter, en réponse à vos 
questions, les informations suivantes : 

Ik heb de eer u de volgende antwoorden te 
geven op uw vragen: 

Combien d’enfants y a-t-il en plus en 2024 par 
rapport à l’année 2023 ? 

 

Concernant l’évolution du nombre d’enfants, 
elle est relativement stable et oscille entre 
306.000 et 317.000 enfants selon les périodes.  

Le tableau en annexe détaille les variations par 
trimestre depuis 2020. 
 

L’estimation budgétaire 2024 tient compte de 
ces fluctuations trimestrielles et de la légère 
augmentation du nombre moyen d’enfants 
depuis 2020. Les enfants ukrainiens 
bénéficiaires en raison de la guerre sont 
également intégrés dans le calcul de 
l’estimation et représentent un budget de 
11.500.000 EUR. 

Il est à noter que tous les chiffres relatifs aux 
allocations familiales à Bruxelles sont 
disponibles en libre accès sur le portail 
statistique du site d’Iriscare. 

Het aantal kinderen is relatief stabiel en 
schommelt tussen 306.000 en 317.000, 
afhankelijk van de periode.  

De bijgevoegde tabel geeft een gedetailleerd 
overzicht van de schommelingen per kwartaal 
sinds 2020. 

De begrotingsraming voor 2024 houdt rekening 
met deze schommelingen per kwartaal en de 
lichte stijging van het gemiddelde aantal 
kinderen sinds 2020. De Oekraïense kinderen 
die ook begunstigden zijn omwille van de 
oorlog, zijn ook opgenomen in de berekening 
van de schatting en vertegenwoordigen een 
budget van 11.500.000 euro. 

Er dient te worden opgemerkt dat alle cijfers 
over gezinsbijslag in Brussel vrij beschikbaar zijn 
op het statistiekenportaal op de website van 
Iriscare.  

Comment s’est fait le calcul de ces montants ? 
A-t-on tenu compte des 4,1 % d’inflation ? Ou 
y a-t-il une économie qui a été appliquée ? 

 

L’estimation des dépenses en 2024 tient 
compte de nombreux paramètres tels que 
l’évolution du nombre d’enfants décrite plus 
haut, les hypothèses d’indexation du bureau 

De geraamde uitgaven in 2024 houden 
rekening met een aantal parameters zoals de 
hierboven beschreven evolutie van het aantal 
kinderen, de indexeringshypothesen van het 



 

du Plan, le nombre d’enfants bénéficiant des 
droits acquis (en diminution), la régularisation 
des suppléments sociaux et le test sur le revenu 
cadastral.  

Il a également été tenu compte des réalisations 
budgétaires des années précédentes et d’une 
sous-utilisation du budget total de 24.000.000 
EUR, ce qui a conduit à une diminution de 
12.000.000 EUR de l’estimation budgétaire des 
allocations familiales en 2024.  

Vous l’aurez compris, les droits des enfants 
seront pleinement garantis en 2024 grâce à un 
budget estimé le plus précisément possible et 
pleinement indexé. 

Planbureau, het aantal kinderen dat verworven 
rechten geniet (dalend), de regularisatie van de 
sociale toeslagen en de kadastraalinkomentest.  

Er werd ook rekening gehouden met de 
budgettaire realisaties van de vorige jaren en 
een onderbenutting van 24.000.000 EUR op het 
totaalbudget, wat leidt tot een vermindering 
van 12.000.000 EUR van de begrotingsraming 
voor gezinsbijslag in 2024.  

Zoals u ziet, zullen de rechten van het kind in 
2024 volledig gewaarborgd zijn dankzij een zo 
nauwkeurig mogelijk geraamde en volledig 
geïndexeerde begroting. 

En espérant avoir pu vous fournir les 
informations nécessaires, je vous prie de croire, 
Madame la Députée, en l’expression de ma 
considération distinguée. 

Ik hoop u de nodige informatie te hebben 
verstrekt. 
 
Hoogachtend, 

 
 
 
 

Bernard CLERFAYT 
Membre du Collège réuni 

 
 
 
 

Sven GATZ 
Lid van het Verenigd College 
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